

**DIRECTION EXECUTIVE
DIVISION DES CONFERENCES ET DE LA SECURITE**

PROGRAMME DES REUNIONS DU MARDI 05 NOVEMBRE 2019

JT03454104

TUAC - Groupe du travail du TUAC sur les politiques économiques / Groupe de travail de TUAC sur la politique économique du TUAC	Centre de Conférence CC 7	09:00 14:00
INV - Working Party on Responsible Business Conduct and National Contact Points meetings / Working Party on Responsible Business Conduct	Centre de Conférence CC 4	09:00 14:00
CSTAT - Groupe de travail sur la comptabilité nationale (WPNA) et Groupe de travail sur les Statistiques Financières (WPFS)	Centre de Conférence CC 1	09:30 14:30
CFA - Groupe de Pilotage du cadre inclusif	Centre de Conférence CC 2	09:00 14:00
RPC - 13th session of the Network of Economic Regulators / Comité de la politique de la réglementation	Centre de Conférence CC 10	09:30 14:15
PGC - Meeting of the Working Party of Senior Public Integrity Officials (SPIO)	Centre de Conférence CC 13	09:00 14:00
INV - Working Party on Responsible Business Conduct and National Contact Points meetings / WPRBC and NCP meetings - side meeting	Centre de Conférence CC 24	09:30 15:00
PGC - Briefing avec les délégations - 60e session du Comité de la gouvernance publique (CGP)	Château de la Muette Salle E	15:00
Délégation australienne - Réunions bilatéraux	Centre de Conférence CC-MZ-M05	09:30 15:00
COMP - Comité de la concurrence - Réunion d'information avec les délégations permanentes	Centre de Conférence CC 18	10:00
IEA - Groupe permanent sur la coopération à long terme	AIE - Salle 1 9, rue de la Fédération 75015 Paris	09:30 15:00

Conseil d'administration pour le développement, les applications et la validation des données et codes de calcul nucléaires (MBDAV) - TDB6 / Comité de gestion de la Banque de données (DB) - TDB6	OECD (BOULOGNE) BB 10	09:30 15:00
--	--------------------------	----------------

HC - Comité de la santé	OECD (BOULOGNE) BB 2	09:30 14:15
-------------------------	-------------------------	----------------